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PSIM LATIHAN PERDANA DI TAMANAN

Kondisi Sebagian Besar Pemain Terjaga

PUSLATDA PON XX PAPUA 2021

Aeromodelling Terima Bantuan Pesawat

LATIHAN PERDANA DI YOGYA

Barito Putera ‘Tancap Gas’

YOGYA (KR) - Guna menunjang pro-

gram latihan Pemusatan Latihan

Daerah (Puslatda) Pekan Olahraga

Nasional (PON) XX Papua 2021, Komite

Olahraga Nasional Indonesia (KONI)

DIY menyerahkan enam unit pesawat

bagi subcabang olahraga (cabor) aero-

modelling. Keenam pesawat yang dise-

rahkan tersebut untuk digunakan pada

nomor Outdoor Hand Launched Glider

(OHLG).

Wakil Ketua Umum II KONI DIY, Dr

Rumpis Agus Sudarko MS kepada

wartawan, Rabu (2/9) mengatakan, se-

banyak enam unit pesawat OHLG terse-

but diserahkan kepada pengurus Pengda

FASI DIY Aeromodelling untuk penun-

jang proses latihan.

Meski saat ini proses latihan untuk pro-

gram Puslatda PON masih berlangsung

mandiri dan di rumah masing-masing at-

let, pihaknya berharap program latihan

bisa tetap berjalan maksimal. Khususnya,

setelah peralatan berupa enam pesawat

yang digunakan untuk proses latihan su-

dah disiapkan KONI DIY.

Harapannya, setelah ada peralatan

tersebut dan proses latihan sudah bisa

berlangsung normal, program yang telah

dicanangkan selama ini bisa berjalan

maksimal. “Untuk saat ini atlet men-

jalani latihan mandiri. Untuk itu, kami

hanya berharap mereka bisa menjaga

kondisi,” ujar Rumpis. 

Bantuan peralatan yang diberikan

KONI DIY tersebut bernilai Rp 11 juta.

Nantinya 6 unit pesawat akan dibagi

penggunaannya, tiga unit untuk latihan

dan tiga unit untuk pertandingan.

Pembuatan pesawat memang memakan

waktu lama karena dibuat secara hand

made dan bahan kayu harus diimpor. 

Wakil Ketua I Pengda FASI

Aeromodelling DIY Fendi Maulana Gojali

mengatakan, pesawat-pesawat ini akan

digunakan bagi atlet DIY yang lolos PON,

yakni Annysa Chiqa Sabrina. “Pesawat

yang diserahkan ini untuk kelas OHLG.

Satu-satunya atlet DIY yang lolos (PON

XX) yakni atlet putri atas nama Annysa

Chiqa Sabrina. Sedikit terlambat buatnya

karena bahan diimpor dan 100 persen

dibuat handmade,” katanya. 

Terkait persiapan pelatihan, atlet se-

jauh ini masih menjalankan pola pelatih-

an mandiri guna menjaga kondisi fisik.

Selain itu pihaknya kini juga menunggu

arahan dari Lanud Adisutjipto terkait

izin penggunaan Lanud Gading agar da-

pat digunakan latihan atlet Puslatda

DIY. “Kami masih menunggu izin lanjut-

an terkait tempat latihan,” ujar pelatih

aeromodelling Puslatda PON XX Ichwan

Hartoko. (Hit)-a

YOGYA (KR) - Setelah

lama libur akibat pandemi

virus korona, PSIM Yogya-

karta menggelar latihan

perdana di Lapangan

Tamanan, Bantul, Rabu

(2/9) pagi. Latihan baru di-

ikuti 15 pemain dan kondi-

si fisik sebagian besar dari

mereka masih terjaga.

“Dari beberapa pemain

yang ikut latihan tadi (ke-

marin pagi, Red), sebagian

besar masih terjaga.

Hanya beberapa saja yang

kelihatan menurun. Untuk

latihan perdana ini, hanya

aktivasi saja untuk melihat

kondisi pemain,” ungkap

pelatih PSIM, Seto Nurdi-

yantoro kepada KR.

Pemain yang ikut latih-

an perdana adalah mereka

yang telah menjalani rapid

test gelombang pertama,

Selasa (1/9) di Wisma

Soeratin Baciro. Mereka

terdiri dari Ivan Febrianto,

Jordyno Putra Dewa, Al

Rizqy Dwi Prananda,

Hendra Wijaya, Sunni

Hizbullah, Crah Eka

Angger Iswanto, Yoga Pra-

tama, Raymond Ivantonius

Tauntu, Arifsatya Yudha

Alkanza, Ichsan Pratama,

Supriyadi, Ken Noveryan

Achbar,  Martinus Novian-

to, Nanda Nurrandi dan

Talaohu Abdulmushafry.

Hasil rapid test semua

pemain nonreaktif. Ada

satu yang reaktif, namun

bukan pemain, melainkan

ofisial. Rapid test gelom-

bang kedua dijadwalkan

Jumat (4/9). Belum semua

pemain bisa berkumpul

karena menunggu jadwal

penerbangan dari daerah

masing-masing. 

Hingga berita ini ditu-

runkan, pemain yang baru

tiba Ahmad Subagja Baa-

sith. Selain pemain yang

sebelumnya telah meng-

ikat kontrak, PSIM dika-

barkan juga tengah berusa-

ha menambah amunisi de-

ngan meminjam pemain

dari klub Liga 1, di anta-

ranya dua pemain natu-

ralisasi Osas Saha (PSM

Makassar) dan Ilija Spa-

sojevic (Bali United).

Meski tidak menyang-

gah rumor itu, manajer

PSIM David MP Hutau-

ruk menandaskan pihak-

nya saat ini masih fokus

untuk menyelesaikan pro-

ses negosiasi ulang dengan

pemain yang sebelumnya

sudah terikat kontrak.

Sambil proses ini tetap

berjalan, latihan mulai di-

lakukan, mengingat wak-

tu persiapan yang se-

makin mepet.

Seperti diberitakan se-

belumnya, Liga 2 dengan

format baru yang dibagi

menjadi 4 grup menurut

rencana bakal diputar mu-

lai 17 Oktober. PSIM ter-

gabung di Grup C bersama

tuan rumah PSPS Pekan-

baru, Mitra Kukar,

Martapura, Putra Sinar

Giri FC dan AS Abadi Tiga

Naga. Babak penyisihan

grup menggunakan format

home tournament.  (Jan)-d

KR-Endar Widodo

Peraih medali bersama Ketua KONI Gunungkidul.

Skuad Asing PSS Bertahan

KEJURNAS HAPKIDO VIRTUAL

Gunungkidul Raih 3 Medali

KR-Antri Yudiansyah

Guilherme Batata (kiri) dipastikan bertahan. 

SLEMAN (KR)- PSS

Sleman kian mantap mem-

persiapkan diri menuju

lanjutan Liga 1 2020. Di-

pastikan, seratus persen

pemain asing ‘Laskar Sem-

bada’ telah menemui kata

sepakat dengan PT Putra

Sleman Sembada (PSS)

dalam renegosiasi kontrak. 

Terakhir, gelandang asal

Brasil, Guilherme Batata

dipastikan bertahan.

Negosiasi PT PSS dengan

Batata berlangsung alot,

tak seperti tiga pemain as-

ing lainnya, Yevhen Bo-

khashvilli, Zah Rahan dan

Aaron Evans. 

Kepastian nasib Batata

di Sleman dipastikan

Direktur Utama PSS,

Marco Gracia Paulo. Rabu

(2/9). Marco menjelaskan

target mempertahankan

skuad baik pemain, pelatih

maupun official 100 persen

telah tercapai. 

“Salut kepada Batata

yang akhirnya membuka

hati untuk mau sama-

sama ikut dalam usaha

memajukan PSS,” kata

Marco Gracia Paulo. 

Menurut Marco, suasana

kekeluargaan di Sleman

menjadi salah satu alasan

negosiasi berjalan lancar.

Para pemain paham de-

ngan kesulitan yang diala-

mi klub. Pemain pun dapat

menerima apa yang

ditawarkan manajemen. 

Dalam tubuh PSS pun

tercipta kerja sama yang

solid. Mulai dari PT PSS,

Dewan Direksi, Manajer,

Asisten Majaer, Pelatih

hingga seluruh yang terli-

bat dalam tim Laskar

Sembada. “No man left be-

hind. Sekarang, kami ber-

usaha untuk menjadi yang

terbaik,” tandas Marco. 

PSS telah beberapa hari

menjalani latihan rutin

yang saat ini masih ter-

fokus pada pengembalian

kondisi fisik pemain. La-

tihan belum dipimpin pela-

tih kepala, Dejan Antonic

yang sedang mengurus

proses kembali ke Indo-

nesia. 

Pelatih Fisik PSS, Da-

nang Suryadi menegas-

kan, atas instruksi pelatih

kepala, tim telah men-

jalani tes fisik meliputi

speed, agility, power dan

VO2max blip test.  

“Hasilnya masih kami

proses. Mudah-mudahan

satu atau dua hari ke de-

pan bisa tahu hasilnya,”

harapnya. (Yud)

WONOSARI(KR)- Tiga atlet Hapkido Gunungkidul

meraih 3 medali (2 perak dan 1 perunggu) dalam

Hapkido Indonesia Championship tahun 2020. 

Dalam kejuraan nasional   (kejurnas) virtual Pengurus

Kabupaten (Pengkab) Hapkido Gunungkidul mengirim-

kan empat atlet. Targetnya medali emas, tetapi prestasi

ini pun disyukuri.   “Kejurnas  ini selain meningkatkan

kualitas  atlet juga dalam menyiapkan mental tanding,”

kata Ketua Bidang Teknik Pengkab Hapkido Gunung-

kidul, Sabum Maryadi, Rabu (2/9).

Atlet yang meraih medali perak, Gallant M Raya, kate-

gori Mugi Hyung Ssang Jul Gong/double stick kelas male

yunior, Gishelly Mutiara Syahda kelas Female Pre Cadet

kategori Hyung. Sementara medali perunggu dipersem-

bahkan Lutfiyyah Anindita, kategori Hyung Female Cadet. 

Kejurnas  ini sebagai pemanasan menyongsong Kejur-

da DIY,  Kejurnas di Bali dan Kejuaraan Asia Tenggara di

Yogyakarta. (Ewi)-d

KR-Istimewa

Pemain PSIM menjalani latihan perdana di

Lapangan Tamanan, Rabu (2/9) pagi kemarin. 

SLEMAN (KR)- Barito

Putera langsung tancap gas

menatap Liga 1 2020. Da-

lam latihan perdana di La-

pangan Universitas Negeri

Yogyakarta (UNY), skuad

Laskar Antasari langsung

menjalani tes kebugaran.

Seluruh pemain yang su-

dah berkumpul di Yogya te-

lah menyelesaikan prose-

dur pemeriksaan kesehat-

an sebelum melahap sesi

pemusatan latihan di UNY.

Latihan berlangsung de-

ngan menerapkan protokol

ketat. 

Sebelum memasuki la-

pangan, seluruh pemain

dan staf pelatih melakukan

cek suhu tubuh dan menge-

nakan masker sebelum ser-

ta sesudah melakukan la-

tihan. “Tes kebugaran yang

dilakukan pagi ini (ke-

marin) lebih difungsikan

untuk mengukur koordi-

nasi jantung, paru-paru dan

pembuluh darah atau de-

ngan kata lain cardiovascu-

lar. Ketika seseorang memi-

liki cardiovascular yang

baik dan kuat maka kebu-

garannya dapat dikatakan

kuat pula” papar Dino,

pelatih fisik Barito Putera. 

Dalam lanjutan Liga 1,

Oktober mendatang, Bari-

to mungkin kehilangan

satu pemain mudanya, Ba-

gus Kahfi untuk berkarier

di klub luar negeri. Pemain

tersebut telah meminta

restu Barito Putera. 

Hanya saja, Barito

Putera meminta Bagus un-

tuk tetap bertahan se-

belum menemukan klub

baru di luar negeri. Kon-

traknya pun masih ber-

jalan hingga 2021 men-

datang.                    (Yud)-d

WATES (KR) - Beberapa bagian atap tribun penonton

sebelah barat Stadion Cangkring Wates terlepas akibat

terkena angin kencang yang melanda wilayah di

Kulonprogo beberapa hari lalu.

Kabid Pora Dinas Pendidikan, Pemuda Olahraga

(Disdikpora) Kulonprogo, Rusdi Suwarno SIP MM saat

dikonfirmasi KR, Rabu (2/9) mengatakan, pihaknya seba-

gai pengelola Stadion Cangkring telah menerima laporan

dari petugas jaga dan telah mengecek langsung untuk

melihat kondisi kerusakan atap. Pihaknya telah berkomu-

nikasi dengan Bappeda Kulonprogo dan disarankan agar

segera mengirimkan nota dinas anggaran. Diharapkan,

pengajuan ini nantinya bisa masuk dalam Anggaran Pen-

dapatan Belanja Daerah (APBD) murni pada tahun 2021.

“Atap Stadion ini tidak bisa secepatnya kita benahi

karena pemerintah pada tahun ini mengalihkan ang-

garan untuk penanggulangan Covid-19. Kami akan

mengajukan usulan anggaran untuk perbaikan atap dan

pengecatan rangka atap. Untuk besarannya masih kita

hitung,” katanya. (M-4)-d

TERKENAANGIN KENCANG

Beberapa Atap Stadion Lepas

KR-Dani Ardiyanto

Beberapa bagian atap Stadion Cangkring terlepas.


